

Специалист по закупкам – 1 ПОЗИЦИЯ

Category: Вакансии

04.07.2023

ПРИГЛАШЕНИЕ К УЧАСТИЮ В КОНКУРСЕ

Государственное учреждение «Развитие предпринимательства в сельском хозяйстве» (ГУ ЦУП РПСХ)

Проект повышения устойчивости сельскохозяйственного сектора (SRASP), Дополнительное финансирование

ТРУДОУСТРОЙСТВО: Специалист по закупкам – 1
позиция.

КРАТКОЕ ОПИСАНИЕ:

Проект «Повышение устойчивости сельскохозяйственного сектора» финансируется за счет гранта Международной ассоциации развития (МАР) в размере 58 миллионов долларов США, подготовленного для поддержки Таджикистана с целью создания основ для более устойчивого сельскохозяйственного сектора, учитывая наличие государственных сельскохозяйственных услуги, в том числе улучшенные семена, саженцы и посадочный материал; агрологистические услуги; агрометеорологическая информация, тестирование почвы, борьба с саранчой и защита урожая. Всемирный банк утвердил дополнительное грантовое финансирование в размере 50 миллионов долларов США, эквивалентное гранту, из программы финансирования раннего реагирования в рамках программы кризисного реагирования МАР-20 (CRW ERF) в качестве дополнительного финансирования SRASP (SRASP AF).

ЦЕЛЬ ПРОЕКТА

Целью развития дополнительного финансирования Проекта «Повышение устойчивости сельскохозяйственного сектора»

является укрепление основ более устойчивого сельскохозяйственного сектора и поддержка экстренных вмешательств для обеспечения продовольственной безопасности и питания в Таджикистане. Проект предоставит дополнительное финансирование (ДФ) для следующих компонентов: (i) укрепление систем семян, рассады и посадочного материала; (ii) поддерживать инвестиции в агрологистические центры (АЛЦ) для производственно-сбытовых цепочек садоводства; (iii) укрепление общественного потенциала по предотвращению кризисов и управлению ими; и (iv) управление проектом и координация.

Проект реализуется Министерством сельского хозяйства Республики Таджикистан через Государственный институт «Развитие сельскохозяйственного предпринимательства», который является Группой управления проектом финансируемого Всемирным банком проекта «Повышение устойчивости сельскохозяйственного сектора» (ГУ ЦУП РПСХ). Целью развития предлагаемого проекта является укрепление основ более устойчивого сельскохозяйственного сектора в Таджикистане.

Государственное учреждение «Развитие предпринимательства в сельском хозяйстве» (ГУ ЦУП РПСХ)

приглашает квалифицированных специалистов с соответствующим опытом работы для участия в конкурсном отборе на вакантную должность **Специалиста по закупкам**.

ОБЯЗАННОСТИ:

Основная обязанность Специалиста по закупкам будет заключаться в управлении процессом закупок с целью обеспечения строгого соблюдения правил и процедур закупок Всемирного банка, а также соответствующих нормативных актов Республики Таджикистан.

Это будет включать, но не ограничиваться практической помощью в:

(а) осуществлении операций по закупкам с помощью онлайн-инструмента планирования и отслеживания закупок Банка (STEP);

- (b) подготовке объявлений о закупках и их публикация через STEP и/или в местных СМИ и на веб-сайтах;
- (c) подготовке тендерных документов, отчетов об оценке, контрактов и сообщений, связанных с процессами закупок;
- (d) обновлении плана закупок и получить одобрение Банка через STEP;
- (e) администрировании и мониторинге общего контракта; проверка платежных документов по договорам поставки товаров, работ и услуг;
- (f) поддержке надлежащей системы регистрации закупок (как в печатном, так и в электронном виде);
- (g) при необходимости подготавливать отчеты, связанные с закупками;
- (h) обеспечении, чтобы в торгах не участвовали фирмы или частные лица, лишённые прав (перечислены на веб-сайте Всемирного банка: www.worldbank.org/debarr);
- (i) рассмотрении жалоб, связанные с закупками, включая надлежащую регистрацию и регистрацию, уведомление Всемирного банка и подготовку ответа;

ЯЗЫКИ:

Специалист по закупкам работает на английском, русском и таджикском языках.

Квалификационные требования

- 1) Высшее юридическое, экономическое, инженерное образование, деловое администрирование или эквивалентное;
- 2) Не менее трех лет опыта работы в сфере закупок в соответствии с рекомендациями Всемирного банка;
- 3) Прошел обучение по процедурам международных закупок при

закупке товаров, работ и выборе консультантов;

4) Продвинутые навыки работы с компьютером;

5) Хорошее знание английского, таджикского и русского языков;

ПРОЦЕСС ПОДАЧИ ЗАЯВОК:

Сопроводительное письмо (максимум 2 страницы) и резюме (максимум 3 страницы), четко демонстрирующие, насколько кандидаты соответствуют основным квалификационным требованиям и критериям активов, должны быть отправлены в: Государственное учреждение «Развитие сельскохозяйственного предпринимательства» (ГУ ЦУП РПСХ) по адресу aedpmu.hr@gmail.com с «**Специалист по закупкам**» в теме письма не позднее **18 июля 2023** года до 17:00. Учитываются только полные пакеты.

Претенденты на должность **Специалиста по закупкам** будут отобраны в соответствии с процедурами, указанными в «Руководстве по отбору и найму Специалистов Всемирным банком.

Ознакомиться с полным Техническим заданием (Техническим заданием и объемом услуг) можно по адресу: район Рудаки, Джамоат Россия, село 1-мая, 432. Республика Таджикистан, Развитие предпринимательства в сельском хозяйстве» (ГУ ЦУП РПСХ)

Контактный телефон: + Тел/факс: (44) 6100013; (44) 6100014; электронная почта: aedpmu.hr@gmail.com; сайт: www.aedpmu.tj

INVITATION FOR PARTICIPATION IN THE COMPETITION

State Institution "Agriculture Entrepreneurship Development" (SI AED)

Strengthening Resilience of the Agriculture Sector Project (SRASP), Additional financing

RECRUITMENT: Procurement specialist – 1 position.

BACKGROUND

The Strengthening Resilience of the Agriculture Sector Project is funded by the International Development Association (IDA) grant in the amount of US\$ 58 million prepared to support Tajikistan for the purpose of building foundations for a more resilient agriculture sector referring to the availability of public agricultural services, including improved seeds, seedlings, and planting materials; agri-logistical services; agrometeorological information, soil testing, locust control, and crop protection. The World Bank approved additional grant financing of US\$50 million equivalent grant from the IDA20 Crisis Response Window Early Response Financing (CRW ERF) as additional financing to the SRASP (SRASP AF).

The development objective of the SRASP AF is to strengthen the foundations for a more resilient agricultural sector and support emergency interventions to address food and nutrition security in Tajikistan. The project will provide additional financing (AF) for the following components: (i) strengthening seed, seedling, and planting material systems; (ii) support investments in agri-logistical centers (ALCs) for horticulture value chains; (iii) strengthen public capacity for crises prevention and management; and (iv) project management and coordination.

The Project is implemented by the Ministry of Agriculture of the Republic of Tajikistan through the State Institute "Agriculture Entrepreneurship Development" which is Project Management Unit for the World Bank-funded Strengthening Resilience of the Agriculture Sector Project (SI AED PMU).

State Institution "Development of Entrepreneurship in Agriculture" (SI AED) invites qualified specialists with relevant work experience to participate in the competitive selection for the vacant position of **Procurement specialist**.

RESPONSIBILITIES:

The principal responsibility of the Procurement Specialist will be to manage the procurement process in order to ensure strict compliance with the World Bank procurement rules and procedures as well as the relevant regulations of the Republic of Tajikistan. The Procurement Specialist will coordinate procurement activities, completion of procurement plans, bidding documents, conduct negotiations with contractors, consultants, or suppliers, and manage deliveries of goods, works and services.

This will include but not be limited to practical assistance in:

- Implementation of procurement transactions through the Bank's online procurement planning and tracking tool (STEP);
- preparation of procurement notices and publication through STEP and/or in local media and websites;
- update the procurement plan and getting the Bank's approval through STEP;
- preparation of bidding documents, evaluation reports, contracts and communications related to procurement processes;
- carrying out of the bidding and selection process;
- general contract administration and monitoring; verification of payment documents under contracts for the supply of goods, works and services;
- maintain adequate procurement filing system (both hard copy and electronic copy);
- prepare procurement related reports when required;
- ensure that no debarred firms or individuals are participating in bidding (listed on the World Bank web site: worldbank.org/debarr);
- handle procurement related complaints including adequate logging and recording, notifying the World Bank, and preparing response;
- Contribution to the development and updating of the

Project Operational Manual;

- Provide advice to the PMU and respective agencies' staff, including Tender committee members in appropriate areas related to procurement and contract management.

Qualification requirements

- 1) High education in law, economics, engineering, business administration or equivalent;
- 2) At least five years' working experience in procurement under the World Bank guidelines;
- 3) Received training on international procurement procedures in procurement of goods, works, and selection of consultants;
- 4) Advanced computer skills;
- 5) Good knowledge of English, Tajik, and Russian;

LANGUAGES

The Procurement Specialist shall work in English, Russian, and Tajik languages.

APPLICATION PROCESS

State Institution "Agriculture Entrepreneurship Development" (SI AED) now invites qualified specialists with relevant work experience to participate in the competitive selection for the vacant position of the "**Procurement Specialist**".

A cover letter and resume in English and Russian languages clearly demonstrating how applicants meet essential qualifications and asset criteria should be submitted to: SI AED PMU at aedpmu.hr@gmail.com with "**Procurement Specialist**" in the subject line by no later than **July 18, 2023 until 5:00 pm**. Only full packages will be considered.

Applicants for the position of the **Procurement Specialist** will be selected in accordance with the procedures specified in the

“Guidelines for the selection and hiring of Specialists by the World Bank.

You can get acquainted with the full Terms of Reference (Terms of Reference and Scope of Services) of the Procurement Specialist in the SI AED PMU at the address: Rudaki district, Jamoat Russia, Village 1-may, 432. Republic of Tajikistan, State Institution “Agriculture Entrepreneurship Development” (SI AED)

Contact phone: + Tel / fax: (44) 6100013; (44) 6100014; e-mail: aedpmu.hr@gmail.com; website: www.aedpmu.tj